

PROPOSICIÓN DE VALOR

Como somos estudiantes de peluquería y estética, tenemos una gran visión de los gustos y necesidades de nuestros clientes. Las prácticas que realizamos en el taller no ayudan a tratar desde el principio con clientes reales y por tanto nos hace ver la realidad del trabajo en peluquería.

Nuestro salón se va a diferenciar de otros negocios similares ya que incorporamos una aplicación mediante la cual el cliente ya tiene la visión de su resultado final. Por tanto, ayudamos a:

- Que el cliente conozca su nueva imagen antes del servicio real
- Agilizar el trabajo del profesional de la peluquería
- Ofrecer un servicio novedoso

